

**LOCAL | Navidad 2025-2026**

**La Villa espera 4.000 visitantes diarios durante su iluminación especial navideña**

**La iniciativa busca consolidar la Navidad como un atractivo turístico clave para la Subbética**

**Redacción**

Martes 9 de diciembre de 2025 - 15:17



El histórico Barrio de la Villa de Priego de Córdoba se prepara para una nueva edición de su decoración navideña especial, una iniciativa que, por segundo año consecutivo, cuenta con el respaldo de la Diputación de Córdoba a través de su Patronato de Turismo. Se espera que la propuesta atraiga a más de 4.000 visitantes al día durante los 17 días que durará el evento.

La presentación del cartel y la programación ha tenido lugar este martes en la Diputación de Córdoba, con la presencia de Narci Ruiz, delegada del Área de Turismo de la Diputación,

Juan Ramón Valdivia, alcalde de Priego, Marta Siles, diputada y concejala del municipio, y Jezabel Ramírez, concejala de Patrimonio.

Narci Ruiz destacó la importancia de la colaboración institucional para que el Barrio de la Villa "luzca todavía más" en estas fechas. Subrayó que este tipo de actividades contribuyen a uno de los "grandes retos" de la institución provincial: aumentar el número de pernoctaciones. "Esta iniciativa obliga a los visitantes a dormir en el destino, diversificando el espacio turístico", afirmó Ruiz, quien recordó que la comarca de la Subbética recibió más de 150.000 turistas en 2024, consolidándose como la zona con mayor dinamismo turístico de la provincia. La delegada también hizo hincapié en el creciente interés del turista centroeuropeo por las tradiciones y fiestas locales.

Por su parte, el alcalde Juan Ramón Valdivia agradeció el apoyo de la Diputación y, especialmente, la implicación de los "casi 500 vecinos" del Barrio de la Villa, quienes, a través de su Asociación, "abren sus puertas y decoran sus calles" para compartir su idiosincrasia. Valdivia señaló que esta séptima edición busca situarse al nivel de otros productos turísticos navideños de la provincia, como los de Rute, Puente Genil o los Patios de Córdoba.

El regidor prieguense enfatizó el impacto económico y turístico del evento, indicando que durante los tres días de actividades centrales se contabiliza la asistencia de hasta 4.000 personas diarias. "Esto implica un movimiento de gente más que notable y, por tanto, una obligación tanto de velar por la seguridad como de seguir promocionando para mejorar la oferta", añadió. Valdivia destacó que, gracias a esta propuesta, la Navidad se ha convertido en un recurso turístico para el Barrio de la Villa, que cuenta con 11 alojamientos y hasta 300 camas, la oferta más importante de la provincia después de la capital.

**Programación y actividades**

La Navidad en el Barrio de la Villa se extenderá del 20 de diciembre al 6 de enero, con tres fechas clave:

- 20 de diciembre: Las actividades comenzarán a mediodía con la actuación de la Zambomba Califa de Córdoba, seguida por el grupo local Sole Siles y Víctor. La inauguración oficial del alumbrado tendrá lugar hacia las 18:30 horas, con la participación de vecinos destacados.
- 26 de diciembre: Las cuatro plazas del barrio acogerán diversas actuaciones musicales a lo largo de toda la jornada.
- 4 de enero: Sus Majestades los Reyes Magos visitarán las calles de La Villa, como antesala de la Cabalgata del 5 de enero.

Adicionalmente, la Asociación de Vecinos del Barrio de la Villa ha organizado un concurso de historias y reels en redes sociales, inspirados en las calles del barrio durante estas fechas, con premios en metálico y regalos.